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房屋事務委員會  

第十七次會議工作報告  

 

房屋事務委員會於二零一四年十月十六日舉行第十七次會議。

會議的主要事項概述如下：  

討論事項  

(a) 關注深水埗區危險招牌林立，危及出入居民及遊人安全(房屋事務委

員會文件 58/14) 

委員會知悉屋宇署的回應，希望署方繼續加強巡查及清拆區內已

棄置及危險的招牌，並於來年繼續把有關計劃推展至區內其他地

方。委員亦會與屋宇署加強聯繫，適時告知需要處理的問題招

牌，以保障行人安全。  

 

(b) 要求房屋署繼續推行廚餘回收計劃  並要求將曾參與試驗計劃的屋

邨包括麗閣邨、麗安邨及南山邨等列為優先考慮 (房屋事務委員會

文件 59/14) 

房屋署早前於有關屋邨進行的廚餘回收計劃成效顯著，居民對實

行細節亦漸有認識，委員會要求署方繼續於相關屋邨推行廚餘回

收計劃，並投放更多資源，擴大計劃的試驗範圍。委員會將於會

後去信房屋署以表達各委員的意見，並要求有關部門出席下次會

議，就有關議題再作跟進。  

 

(c) 關注麗閣邨升降機長期維修問題 (房屋事務委員會文件 60 /14)  

委員會知悉麗閣邨升降機維修工程的情況，要求相關部門敦促承

建商於 12 個月內完成有關工程，以減低對居民造成的滋擾及不

便，並將工程的最新進展張貼於邨內當眼範圍，讓居民掌握有關

情況。   
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跟進事項  

(a) 關注白田天主教小學未有納入重建範圍的問題(房屋事務委員會文件

27/12) 

委員會知悉教育局的匯報。  

(b) 強烈要求特區政府承擔和盡快啟動大坑西新邨的重建計劃 (房屋事務

委員會文件 58/12) 

委員會知悉房屋署的匯報。  

(c) 要求從速研究及落實高齡公屋重建時間表 (房屋事務委員會文件

17/14) 

委員會知悉房屋署的匯報。  

 

工作小組報告  

(a) 公共房屋工作小組報告(房屋事務委員會文件 62/14) 

鑑於區內有不少建屋項目，委員會將於會後去信要求署方派

出發展及建築處人員恆常出席工作小組會議，以解答委員就

規劃及建築方面提出的查詢。  

委員會知悉並通過上述報告。  

(b) 私人樓宇及市區更新工作小組報告(房屋事務委員會文件 63/14) 

委員會知悉並通過上述報告。  

其他事項  

委員要求房屋署會後提交書面回應，闡釋房屋委員會修訂公屋住戶

資 助 政 策 及 維 護 公 屋 資 源 合理分配政策（一般統稱為『富戶政

策』）的方案。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一四年十月  


